Le Coup de cœur de Véronique Mutrel

Libraire La Passerelle Antony

La maladie est au cœur de ce petit livre hors norme: que fait-elle ou défait-elle en nous? Comment le mal nous éloigne-t-il des autres? Comment nous mettonsnous hors de portée d'autrui par cette impossibilité à partager ce nouvel état, cette non-vie avec nos proches, en jouant à chacun une partition différente selon ce que l'autre peut en accepter? Comment le «je» sujet devient-il l'objet du corps médical, plus préoccupé à nommer les symptômes qu'à prendre en considération la personne et ses sentiments? Hors de Moi est l'histoire d'une perte d'identité face à la maladie, mêlée à une colère inextinguible qui permet de la tenir à distance. Cette colère, ce refus à accepter la maladie contiendra peut-être sinon une promesse de guérison, du moins une possible rémission. Un premier roman à l'écriture parfaitement maîtrisée, sans pathos, une réflexion profonde sur ce qu'est la maladie et ce qu'elle implique dans notre quotidien. À découvrir absolument.

> Claire Marin Hors de moi ALLIA

